
  
Der Minister für Energie, Infrastruktur und Digitalisierung hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage 

mit Schreiben vom 7. Juni 2017 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Prof. Dr. Ralph Weber, Fraktion der AfD 
 
 
„Insel-Airport Usedom“ 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
Der Flughafen bei Heringsdorf auf der Insel Usedom ist zu einem wich-

tigen Pfeiler der Infrastruktur der Insel geworden. Der Flughafen bietet die 

Möglichkeit, die Überlastung der Inselstraßen zu verringern. Für den 

Flughafen hat sich die Bezeichnung „Insel-Airport“ eingebürgert.  

 

1. Welche zusätzlichen internationalen Linienverbindungen, außer denen 

in die Schweiz und nach Österreich, sind geplant, um die Auslastung 

des Flughafens weiter zu erhöhen? 

 

 

 

Die Frage betrifft das strategische Geschäft der Flughafen Heringsdorf GmbH. Der Landes-

regierung liegen hierzu keine Erkenntnisse vor. 

 

 

 
2. Welche weiteren Investitionen in die Modernisierung des Flughafens 

sind für die nächsten zwei Jahre geplant? 

 

 

 

Nach Information der Landesregierung sind Investitionen für die Anflugbefeuerung erforder-

lich. Im Übrigen liegen der Landesregierung keine Informationen über den Modernisierungs-

bedarf in den nächsten zwei Jahren vor. 
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3. Ist es geplant, den Flughafen auch für größere Flugzeugtypen als den 

Airbus A320 bzw. Boeing Typ 737 zuzulassen? 

 

 

 

Der Landesregierung liegen hierzu keine Informationen vor. 

 

 

 
4. Ist geplant, die offizielle Bezeichnung des Flughafens Heringsdorf als 

„Insel-Airport“ oder „Insel-Airport Usedom“ festzulegen? 

 

 

 

Der Landesregierung liegen hierzu keine Informationen vor. 

 

 

 


